## Defectos y Modas de la Juventud

Todas las chicas solteras muy guapas son hoy en dia placer da verlas bailando luciendo las pantorrillas.

Contraje corto de moda con zapatos de hevilla se lucen hoy las muchachas que es una maravilla.

Pero las que por desgracia tienen las piernas delgadas maldicen el traje corto con razón desesperada.

En tanto que están solteras muchas se pintan la cara pero después de casadas ni tan siquiera se laban.

Muchas mujeres casadas se hacen tan perezosas que nor detras de las compreden plantar las central de la compreden de la compreden

Pero después de casadas son de distinta manera comen más que los soldados cuando se hallan en guerra.

En tanto que estan solteras apenas les gusta el vino pero depués de casadas de cada trago un cuartillo.

Mujeres trabajadoras ne las pretendals buscar pero de la lengua son todas amigas de criticar.

Mientras el pobre marido se marcha a trabajar hablan de Pedro y de Juan y la casa sin fregar,

No se barre la cocina ni pegan una puntada y si está el pobre marido se tiene que hacer la cama. Hablemos de los hombres que cuando andan en amores son muy formales y alegres trabejadores.

Cuando van a ver la novia no quieren perder el tiempo por eso la primer cosa es tratar de casamiento.

Vosotras no ser tontas no os dejéis engañar por que entresi tienen otro modo de pensar.

otro modo de pensar.

Muchos do ellos solo quieren
entrar en el paraiso
y después que lo consigue
ya se açabo el cariño.

La que se deje engañas y entrar en la ratonera pueda contar por seguro me se quedarà soltera.

ara vosotras mocilas as que padeceis de amor cuidadito con guardar el nido dei ruiseñor.

Si alguo os pretende desahacer el hormiguero decirle con voz airada hay que casarse primero. No hablemos más de los solteros por que ya están enfadados ahora voy acontar las faltas de los casados los siete meses primeros todos son hombres de bién pero después ya empiezan a despreciar la mujer.

Muchos se marchan de juerga por los cafés y tabernes y ellas se quedan en casa trabajando como negras.

Y cuando vuelven después con una borrachera a la pobre mujer la zurran la panadera